



Traditioneller Leonhardiritt in Wartenberg

In diesem Jahr findet am Sonntag, 4. November, wieder der traditionelle Leonhardiritt in Wartenberg statt.

Ursprünglich wurden die ersten Leonhardiritte bereits Ende der 70er Jahre in der Gemeinde Steinkirchen vom Reit- und Fahrverein Ebering

organisiert. Nach einigen Jahren verlegte man den Umzug nach Wartenberg. Die Andacht hält Pfarrer Gregor Bartkowski um 13.30 Uhr auf dem Marktplatz und um 14 Uhr beginnt der Umzug. Bereits um 13 Uhr spielt die Marktkapelle zur Unterhaltung der Besucher.

Foto: Doolmann